
 

総務文教常任委員会における江別版生涯活躍のまち構想（案）への意見等について 

 

 

 

１ 委員会の開催日 

   平成２８年 ６月 ２日（木） 

８月２６日（金） 

９月 ８日（木） 

        １１月１６日（水） 

        １２月 ５日（月） 

 

２ 構想（案）に対する各委員の意見等（概要抜粋版） 

 

 ・道立高等養護学校の誘致活動と合わせて構想の推進を期待する。 

 

 ・構想の推進に当たり、市と運営推進機能を担う事業主体の役割を明確にすべき。 

 

 ・構想に対する全市的な意識の醸成が図られていないので、全市民に構想の意図を十分

に理解してもらうことが重要。道立高等養護学校の誘致実現は早くても平成３２年度

以降となるので、年度内に構想を策定する必要はないのでは。 

 

 ・議員の発言として、有識者会議に対し、この構想に対して違う意見を持っている議員

もいることについて、要点を整理して文書又は口頭で申し伝えるべき。 

 

・大麻タウン型モデルを今後江別市全体に波及するという考え方も理解するが、最初に

江別市全体の生涯活躍のまち構想があって、展開していくという方がより分かりやす

かったのではないか。 
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